令和元年度も長渕保育園の子育てひろば「ほのぼの」と「とことこ」に遊びに来て下さりありがとうございました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で3月はひろばを休ませて頂きました。2月の終わりに突然のひろばの休みを知らされ驚いた方もいたと思います。

私たちも1か月残しての打ち切りにとても寂しい思いをしています。ひろばに遊びに来てくれた感謝も述べたかったし、4月から新生活に入るママや子どもたちにエールを送りたかったです。とても残念です。

さて、長渕保育園のひろばは、わずかの時間でも子育てを頑張っているママにゆっくりして欲 しい、ほっとできる居心地の良い場所の提供を目的に開催してきました。

結婚・出産を経て子育てしていくなかには、喜びはもちろんですが不安や焦り、イライラする ことも多いと思います。

この子育てひろばに集い同じ子育て仲間と話したり、遊びを共有することにより、少しでも楽しい日々を過ごすことが出来ればと、コーヒーや紅茶を用意し、ランチパーティーや身体測定、子育て講座等を実施してきました。

この1年子どもたちは心身共に確実に成長してきました。これはママたちの毎日の積み重ねや 頑張りのお蔭です。本当によく頑張りました。

これから保育園・幼稚園・プレクラス・子どもサークルと進む上で心配はつきものです。初めてのことに心配はつきものなのです。子育てひろばに初めて来た日も「どんなところかな?」「うまく遊べるかな?」と不安があったと思います。それは子どもも同じです。何より今までどんな時もそばにいてくれて守ってくれたママがいないのは「どうしよう!」と泣くしかないのです。でも心配はいりません。「ママは必ずお迎えに行くからね。」「困った時は大人(先生)に話してね。」と声掛けして下さい。

たくさんの初めての経験をし、子どもは成長していくのです。子育ての最終目標は自立です。 パパやママのように素敵な大人になることなのです。

「自立」とは何でも1人でしっかりできる事のように思われますが、困った時や不安な時に誰かに「助けて!」と言える人、困った人を見た時に「大丈夫だよ!」と声をかけられる人の事と私共は思います。

これからの長い人生、子どもと共に「楽しい毎日」「心豊かな日々」を送られることを切望しています。「どうしよう?」と思ったらいつでも長渕保育園に連絡して下さい。嬉しい事の報告ももちろんです。いつまでも応援しています。

4月からの子育てひろば開催につきましては、青梅市とも連絡を取りあい、決定したいと思います。ホームページや貼り紙等でお知らせします。



園長 富樫

子育てひろば担当 高野 宮﨑 山崎 佐藤